

## **Ein Grund zum Feiern: Weltladen Peine feiert 25-jähriges Bestehen**

Fairer Handel und Nachhaltigkeit waren schon vor 25 Jahren ein Thema - auch in Peine. Aus Solidarität mit den armen Ländern gründete 1995 eine Initiative des Kirchenkreises den Eine-Welt-Laden, heute Weltladen Peine e.V. Nach Stationen in der Bahnhof- und anschließend in der Stederdorfer Straße 36 ist der Weltladen seit 2002 in der Stederdorfer Straße 5 zuhause. Hier ist nicht nur Platz für ein großes Sortiment an Kaffee, Tee, Schokolade und anderen Lebensmitteln, sondern auch für Kosmetika, Schmuck und schönem Kunsthandwerk aus fairem Handel. Mehr als 20 Ehrenamtliche sorgen für Ein- und Verkauf, Schaufenstergestaltung, Abrechnung und Öffentlichkeitsarbeit. Doch auch wenn Laden und Angebot größer geworden sind, die Ziele sind gleich geblieben: gerechter Handel und bessere Arbeits- und Lebensverhältnisse für die Produzenten. Dass dies heute leider immer noch nicht verwirklicht ist, zeigt ein Blick über den Tellerrand. Mit Veranstaltungen, der Bildungsarbeit mit Konfirmanden und Schülern und politischen Kampagnen versucht der Weltladen deshalb, das Bewusstsein für die Ungerechtigkeit in der Welt zu schärfen.

25 Jahre Weltladen Peine – das wäre ohne das jahrelange Engagement vieler einzelner, die sich freiwillig und unentgeltlich einbringen, nicht möglich gewesen. Der Weltladen sagt deshalb DANKE an alle Vereinsmitglieder, Mitarbeiter, Freunde und Kunden! Feiern Sie mit uns! Wir freuen uns, wenn wir Sie bei unseren Jubiläumsveranstaltungen begrüßen dürfen! Die Termine finden Sie auf [www.weltladen-peine.de](http://www.weltladen-peine.de)

*Weltladen Peine e.V.*

